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РЕФЕРАТ 

Структура дипломной работы. Дипломное исследование состоит из 

реферата (на двух языках), введения, двух глав, заключения, списка 

использованной литературы, в котором 27 позиций. Общий объем работы – 41 

страница. 

Ключевые слова: ФУНКЦИОНАЛЬНАЯ ЛИНГВИСТИКА; ИНФИНИТИВ; 

МОРФОЛОГИЧЕСКИЕ КАТЕГОРИИ; СИНТАКСИЧЕСКИЕ ФУНКЦИИ. 

Объект исследования – инфинитив как особая глагольная форма. 

Предмет исследования – особенности функционирования инфинитива в 

разных стилях речи. 

Цель дипломного исследования – определить функционально-

стилистические особенности инфинитива в русском языке. 

Методы исследования: теоретический анализ, описательный и 

классификационный методы.  

Полученные результаты и их новизна. Теоретическая значимость работы 

заключается в том, что в ней рассмотрены различные варианты решения спорных 

вопросов, связанных с инфинитивом как особой формой глагола. Выводы, 

сделанные в исследовании, значимы для изучения глагола как части речи, а 

также для определения лексико-семантических, словообразовательных, 

морфологических и синтаксических особенностей инфинитива, его 

функционально-стилистических возможностей. Результаты работы могут быть 

использованы при исследовании вопросов функционирования инфинитива в 

разных стилях речи. 

Рекомендации по внедрению. Материалы исследования могут 

использоваться в учреждениях образования различного типа при проведении 

лингвистического анализа текста, а также в практике преподавания русского 

языка, в том числе русского языка как иностранного (при изучении 

морфологических категорий, синтаксических функций и стилистических 

особенностей глагола русского языка).  

  



ABSTRACT 

The structure of the thesis. The diploma research consists of an abstract (in two 

languages), an introduction, two chapters, a conclusion, a list of references, in which 

there are 27 items. The total volume of work is 41 pages. 

Keywords: FUNCTIONAL LINGUISTICS; INFINITIVE; 

MORPHOLOGICAL CATEGORIES; SYNTAX FUNCTIONS. 

The object of research is the infinitive as a special verb form. 

The subject of the study is the features of the functioning of the infinitive in 

different styles of speech. 

The purpose of the thesis research is to determine the functional and stylistic 

features of the infinitive in the Russian language. 

Research methods: theoretical analysis, descriptive and classification methods. 

The results obtained and their novelty. The theoretical significance of the 

work lies in the fact that it considers various options for resolving controversial issues 

related to the infinitive as a special form of the verb. The conclusions made in the study 

are significant for studying the verb as a part of speech, as well as for determining the 

lexical-semantic, word-building, morphological and syntactic features of the infinitive, 

its functional and stylistic capabilities. The results of the work can be used in the study 

of the functioning of the infinitive in different styles of speech. 

Recommendations for implementation. The research materials can be used in 

educational institutions of various types when conducting linguistic analysis of the text, 

as well as in the practice of teaching the russian language, including russian as a foreign 

language (when studying morphological categories, syntactic functions and stylistic 

features of the verb of the russian language). 


